

**SECCION SINDICAL CGT AMBULANCIAS RODRIGO ZAMORA**

Nos comentan nuestros compañeros de Programado que desde el día de ayer los come gambas de UGT se han dedicado molestarlos de forma reiterada con publicidad explicando las virtudes del convenio que firmaron en contra de la voluntad de los trabajadores en union con CCOO y CSI-F

Desde esta sección sindical queremos recordaros que estos sin vergüenza son los mismos que se opusieron a la denuncia que trajo la limitación de la jornada a 1800 horas y cuyo resultado es la incorporación de más de 80 compañeros. Estos miserables personajes (sin acritud) son los que firmaron a lo largo de décadas convenios que nos tienen sumidos en el sueldo más bajo de todo el territorio nacional

Es entendible que defiendan sus intereses por encima de los trabajadores del sector. Lo que no entendemos es que personajes que no identifican una ambulancia de un coche funebre tengan la falta de ética, la cara dura de asomar ahora la patita por debajo de la puerta y no entonces “Cobardes”

Entendemos que la falta de valores unida a situaciones poco favorables en la familia y la vida ha sido caldo de cultivo perfectos para amamantar a personajes de esta calaña y condición

Desde esta sección recordaros, que al verlos debéis visualicéis la mierda de sueldo que tenemos por gracia y obra de ellos y abogamos a que nadie utilice la violencia “importante” aunque el cuerpo os pida otra cosa

Esta patulea infecta nunca acudió a una sola reunión en Zamora del comité de empresa en los últimos 5 años. Demostrando que solo mueven el culo en su propio interés y esas reuniones no le resultaban de interés

Vienen días de gambas, percebes y besugos como podéis ver
Que ascoooooooooo Dios

!!!! Que empiece la fiesta!!!

CGT INFORMA CGT INFORMA